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据新华社北京7月23日电 国务院
总理李克强7月23 日主持召开国务院
常务会议，部署多措并举缓解企业融资
成本高问题，审议通过《企业信息公示
暂行条例（草案）》，推动构建公平竞争
市场环境。

会议确定，一要继续坚持稳健的货
币政策，保持信贷总量合理增长，着力
调整结构，优化信贷投向。加大支农、
支小再贷款和再贴现力度，提高金融服
务小微企业、“三农”和支持服务业、节
能环保等重点领域及重大民生工程的
能力。二要抑制金融机构筹资成本的
不合理上升，遏制变相高息揽储，维护
良好的金融市场秩序。三要缩短企业
融资链条，清理不必要的环节，整治层

层加价行为。理财产品资金运用原则
上应与实体经济直接对接。四要清理
整顿不合理收费，对直接与贷款挂钩、
没有实质服务内容的收费，一律取消。
规范担保、评估、登记等收费。严禁“以
贷转存”“存贷挂钩”等行为。五要优化
商业银行小微企业贷款管理，采取续贷
提前审批、设立循环贷款等方式，提高
贷款审批发放效率。对小微企业贷款
实行差别化监管要求。六要积极稳妥
发展面向小微企业和“三农”的特色中
小金融机构，加快推动具备条件的民间
资本依法发起设立中小型银行等金融
机构，促进市场竞争，增加金融供给。
七要大力发展直接融资，发展多层次资
本市场，支持中小微企业依托中小企业

股份转让系统开展融资，扩大中小企业
债务融资工具及规模。八要完善商业
银行考核评价指标体系，引导商业银行
纠正单纯追逐利润、攀比扩大资产规模
的行为。九要大力发展支持小微企业
等获得信贷服务的保险产品，开展“保
险＋信贷”合作。积极发展政府支持的
担保机构，扩大小微企业担保业务规
模。十要有序推进利率市场化改革，充
分发挥金融机构利率定价自律机制作
用，增强财务硬约束，提高自主定价能
力。综合考虑我国宏微观经济金融形
势，完善市场利率形成和传导机制。会
议要求，各有关部门要抓紧制定实施配
套办法，定期督促检查，引入第三方评
估，确保政策尽快落实、见到实效。

会议审议通过《企业信息公示暂行
条例（草案）》，建立了反映企业基本经
营状况的年度报告公示制度，并要求即
时公布股东出资、股权变更等信用信
息，有关部门要对公示信息进行抽查。
设立经营异常企业名录和严重违法企
业名单制度，对不按时公示或隐瞒情
况、弄虚作假的企业采取信用约束措
施，在政府采购、工程招投标、国有土地
出让等工作中依法予以限制或禁入。
建立部门间互联共享信息平台，运用大
数据等手段提升监管水平。对不守法、
不诚信行为“广而告之”，让违法企业一
处违规、处处受限；为诚实守信的企业
树“金字招牌”，让诚信企业在公平竞争
中不断增多壮大。

十项措施缓解企业融资成本高问题
李克强主持召开国务院常务会议

本报讯 22日上午，记者来到汝南
县古塔街道宋庄社区，见家家户户几乎
都是小洋楼，不少农家院儿里停放有私
家小轿车。宋庄人咋这么富？村民告诉
记者：是老付的“点子”点富了宋庄。

村民们所说的“老付”，名叫付常
运，宋庄社区党支部书记。

1989 年 3 月，付常运去山东淄博
舅家走亲戚，见黄瓜已经上市，一块多
钱一斤。

“这季节，哪儿来的黄瓜？”付常运
很好奇。街头菜贩告诉他：这叫反季节
蔬菜，是在温棚里种出来的。

付常运一回到家，就逐家逐户动员
起来：“谁家建温棚，没资金我负责给你
们借，赚了是你们的，赔了算我的。”

当年，有8户人家被说动了心，8座
温棚里种的都是黄瓜。到了春节，水灵
灵的黄瓜上市了。县城里的居民，过年
第一次见到黄瓜，竞相购买，价格一路
飙升。宋庄种温棚黄瓜的8户农家，每

棚纯收入都在6000元以上。如今，宋
庄高标准蔬菜温棚已发展到1600座，
年收入6000多万元。

1996年麦收时节，河北来了一台大
型联合收割机，割一亩麦收费35元。

付常运跟机作业，很快摸清了“底
细”：一台大型收割机，一天能割100多
亩麦子，扣除车损费和燃油费等，起码
净落2000元。

“靠这家伙挣钱，太厉害了！”付常
运算账后，立马组织老少爷儿们开会：
全国有那么多的稻田和麦田，经营“收
割”，收入绝对不会赖！

如今，宋庄村民已经有大型收割机
206台，每年的4月“出征”，南下北上收
割水稻、小麦，每台每年收入二三十万元。

温棚蔬菜，一年收入 6000 多万
元；收割机外出作业，一年挣回 4000
多万元。仅有700多户的宋庄，每年进
账一个多亿，如此辉煌已保持了十几
年。 （李钊 李凯）

汝南县古塔街道宋庄社区党支部书记付常运：

“点子”点富宋庄人
本报讯 他舍弃县城年赚 20 多

万元的生意回村担任党支部书记，
使村民年收入从 4000 多元攀升到
9000 多元；多方筹资 200 多万元，
为该村生产用地清理边界、疏通水
渠、修建桥涵 17 座、硬化生产道路
3 条 5.6 公里；争取扶持资金 150 余
万元，建成占地 67 亩的养殖小区一
处，建养牛场 3 个、养羊场 2 个；通
过加快土地流转，增加陈营村集体
收入。他就是南阳市唐河县湖阳
镇陈营移民新村党支部书记陈廷
江。

陈营移民新村共有 8 个村民小
组，331户，1437人，耕地1989亩，为
了南水北调世纪工程，2010年9月1
日该村从淅川丹江口库区一次性整
体搬迁至湖阳镇陈营移民新村。

搬迁之处没有一家企业。陈廷
江说，搬迁来的第一天，唐河县委书
记何学民拉着他的手，要求他做好领

头雁，一定要让移民们“搬得出、稳得
住、能发展、可致富”。陈廷江当时
就暗下决心，坚决让领导放心，让百
姓们过上幸福生活。但陈廷江明
白，单靠每人的 1 亩多地难以实现
民富村强，于是便考虑发展农业企
业。可村里百姓一没资源二没经验
三没资金，动员了半年无人敢冒那
个险。陈廷江于是一咬牙，拿出过
去在淅川县城开牛肉汤馆赚到的积
蓄，一下子买了 10 多头牛，办起了
养牛场。

陈廷江的养牛场办起来之后，一
年就赚回了 20 万元的投资。在陈
廷江的带动之下，村民陈章雄和陈
章敏终于跃跃欲试，并于 2012 年
下定决心投资 200 万元开办养牛
场。目前，该村已经建成养牛场 3
个，共存栏300多头；养羊场2个，存
栏500余头。

（郭启朝 金少庚）

唐河县湖阳镇陈营移民新村党支部书记陈廷江：

“后移民时代”领头雁

2014“河南最美村官”候选人事迹

新华社北京7月23日电 记者从国防部新闻事务局
获悉，23日，中国在境内进行了一次陆基反导技术试验，试验
达到了预期目的。

中国在境内成功进行
陆基反导技术试验

据新华社北京7月23日电（记者 施雨岑）针对近日关
于“教育部出台2014年最新教师工资改革试点方案”的网络
传闻，教育部官方微博23日正式回应称：该消息不属实，目前
我国教师工资仍实行2006年以来的岗位绩效工资制度。

教育部在官方微博中声明：按照规定，包括各级各类学校
在内的事业单位收入分配改革由国务院授权人力资源社会保
障部、财政部研究制定并统一部署。目前，教师工资仍实行
2006年事业单位收入分配改革建立的岗位绩效工资制度。

据介绍，目前的教师工资由岗位工资、薪级工资、绩效工
资和津贴补贴四部分组成。

“最新教师工资改革试点
方案出台”不实

据新华社海口7月23日新媒体专电（记者 伍鲲鹏）记
者从海南省民政厅获悉，民政救灾霉变食品调查目前已有了
新进展，海南省民政厅救灾处处长李慧莹因工作失职被停职
检查，并被调离工作岗位，而工商部门也已吊销经销商的工商
营业执照。

据了解，台风“威马逊”过后，7月19日海南省民政厅向文
昌市翁田镇、铺前镇、锦山镇和罗豆农场发放一批救灾食品。
7月20日上午，海南省民政厅救灾处接到翁田镇民政助理等
反映，群众在食用过程中发现部分食品发霉。

海南省民政厅救灾处处长
因“发霉面包”被停职

新华社长沙7月23日新媒体专电（记者 周楠）日前，网
曝“湖南永州法官周某借断案夺妻占财”。永州市中级人民法
院23日通过官方微博对此回应称，已对当事人法官周某进行
停职调查。对于报道中涉及周某的问题，调查组将进行全面
调查，严格依规依纪处理，调查处理结果会及时向社会公布。

近日，有媒体报道称，2008年，湖南省永州市冷水滩区人
民法院主审法官周某在审理一起离婚官司时，将一套房子、一
块土地判给女方杨某，而男方成某某获得的只有债权和女儿
的抚养权。离婚案后不久，周某又调至冷水滩区人民法院执
行局，并于2011年7月对成某某采取强制执行措施，直到成
某某向前妻支付了20万元。但仅几个月后，女方杨某便与周
某登记结婚。

此事被曝光后，引起了社会广泛关注。永州市中级人民
法院通过官方微博回应称，该院已成立调查组，将对事件进行
认真调查处理，结果会及时向社会公众公布。

网曝“借断案夺妻占财”
法官已被停职调查

台湾一架客机
紧急迫降时失事

2010年7月在台北松山机场拍摄的
复兴航空公司的ATR72型客机。

23日晚7时许，台湾复兴航空一架
从高雄飞往澎湖的 GE222 次航班因天
气不佳紧急迫降时失事。

台交通部门负责人当晚表示，客机
上共有58人，目前已发现10多具遗体，
12人送医，其余乘客仍处失踪状态。客
机上有两名法国人，没有大陆乘客。

据 介 绍 ，执 飞 该 航 班 的 为
ATR72-500机型，机龄13年。

复兴航空公司是台湾第一家民营航
空业者，于 1951 年创立，主要经营岛内
航线及短程国际航线。

ATR72-500 是法国与意大利合资
的飞机制造商ATR制造的双螺旋桨民
用客机，载客数70余人。（新华社发）

据新华社北京7月23日电（记者 王立彬）国土资源部
新闻发言人23日表示，社会广泛关注的《不动产登记条例》在
广泛听取有关机关、组织和公民意见基础上，正在依法加紧起
草制定。

据介绍，《条例》起草和制定是一项重要的立法活动。立
法法和《行政法规制定程序条例》明确，行政法规起草过程中，
应当广泛听取有关机关、组织和公民的意见。在此过程中，国
土资源部开展了大量调查研究工作，征求了地方国土资源管
理部门以及国务院有关部门意见，多次召开专家论证会、征求
意见会听取意见。在保证现有各类不动产权利证书继续有效
的基础上，国土资源部将继续主动做好工作衔接，确保日常登
记发证不断档，保持工作连续性，实现不动产统一登记平稳过
渡。目前《条例》制定工作进展顺利。

我国正依法加紧制定
《不动产登记条例》

事故现场的残骸（视频截图）


